

Ministerio de salud de Puerto Rico confirma una muerte por influenza en el país



San Juan, 12 ago (RHC) El ministerio de Salud Pública de Puerto Rico confirmó este viernes la muerte de una persona menor de 30 años en el país, al comienzo de la nueva temporada de influenza.

Al final de una rueda de prensa centrada en el nuevo informe epidemiológico del virus del zika, la epidemióloga Brenda Rivera explicó que el joven presentaba obesidad como uno de los factores de riesgos y aclaró que, aunque no existe una epidemia, hay sobre mil 100 casos de influenza en sus diversas características, por lo que recomenzó la vacunación.

Según datos del Ministerio de Salud, en la semana del 31 de julio al 6 de agosto, hubo 79 casos reportados, lo que eleva el total a mil 181, con una mayor concentración en los municipios de Arecibo -norte- y Mayagüez -oeste.

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/102673-ministerio-de-salud-de-puerto-rico-confirma-una-muerte-por-influenza-en-el-pais>



Radio Habana Cuba